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東京都立大 ・ 首都大学東京 自動車部 OB&OG 会 

2016 年 第４回総会 式次第 

 

開催日時：2016 年 7 月 16 日(土) 15:00～15:30 

開催場所：首都大学東京 国際交流会館レストラン ルヴェソンヴェール南大沢 

 

１． 開会の辞    小島副会長 

２． 会長挨拶    岡崎会長 

３． 議題 

(1) 2015 年度活動報告          河本副会長 

2015 年度決算案・監査報告  決算案の承認  坂巻・小西 

(2) 2016 年度の活動方針 

・現役支援(ユニホーム制作)他  坂巻 

・テールランプの編集方針  佐々木 

・ドライブ会企画   山崎 

・活動予定と講演会   河本 

(3) 2016 年度予算案          坂巻 

 上記活動方針を受けての予算案承認 

４． 閉会の辞    岡崎会長 

  － － － － － － － － － － － － － － － － 

第 2 部 懇親会 

 

開催日時：2016 年 7 月 16 日(土) 15:30～18:00 

 

１． 開会挨拶 

２． 乾杯 

３． 初参加の方のご紹介 

４． 現役部員からの報告 

５． 事務局からの報告・連絡事項 

６． 出席者の近況・提案 

７． 応援歌斉唱と集合写真撮影 

８． 中締め 

スタッフ 

会長；岡崎 裕、 副会長；小島 彰、河本 通郎  

幹事；山崎 正喜、 佐藤 剛、 斉藤 弘明 

会計；坂巻 雄二  会計監査；小西 良造 

ているらんぷ編集；甲田 益通、佐々木 功 
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【本日の参加者名簿】 

 

入学年度 氏名 E メール 職業 

  戸部 省吾  元 
都立大学 足利工業大学 

教授 工学部機械工学科 

1957 増田 昭夫  ―――    

1959 諏訪 淳嗣     

1967 小西 良造  元 東芝 

1967 高橋 誠至  元 トーソク(株)  

1968 岡崎 裕  元 間組 

1968 佐々木 功  元 野村証券 

1968 中野 実  元 ブリヂストン 

1968 西 雄二郎  元 三菱樹脂 

1969 伊藤 徳男  元 東芝 

1969 小島 彰  元 JX 

1969 近藤 章二  現 あいおい損害調査 

1969 斎藤 次義  元 NEC 

1969 柴沼 充  現 フジミコンサルタント 

1969 安永 雄一郎  元 長谷工 

1970 赤染 文隆  現 京阪神興業 

1970 藤村 隆司  現 アズビル 

1970 河本 通郎  元 ホンダ 

1971 坂巻 雄二  元 ブリヂストン 

1971 中山 啓之  元 ホンダ 

1972 山崎 正喜  現 アムコ 

1976 山田 稔  現 平設計 

1978 山内 賢  現 大崎エンジニアリング 

1994 赤嶺 勝之  現 神奈川県警察 

1994 大類 桂一  現 ユーシン 

1995 大橋 俊哉  現 英和出版社 

1995 征矢 秀成  現 トヨタ 

1999 斉藤 弘明  現 日産自動車 

200２ 星野 暁  現 スバル 

2006 山本 祐也  現 トヨタテクノクラスト 
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平成 27年度 （平成 27年 4月 1日 ～ 平成 28年 3月 31日） 

 東京都立大学/首都大学東京自動車部 OB&OG会 会計収支報告 

 

 

 

平成 27 年度 （平成 27 年 4 月 1 日 ～ 平成 28 年 3 月 31 日） 

 東京都立大学/首都大学東京自動車部 OB&OG 会 会計監査報告 

 

 

  

収入の部 （単位；円）　　

勘定科目 決算額 備考

　　総会会費 174,000 　通常会員29名

　　寄付金 167,000 

　　繰越金 38,117 

　　その他 20,436 　2次会残（7/18）、講演会残、ドライブ会残

22 　普通預金利息

合計 399,575 

支出の部

勘定科目 決算額 備考

　　懇親会費 168,300 

　　現役部員の活動支援 17,508 　ユニフォーム代（3着）、銀行振込み代

100,000 　現役部員の支援金（H28年度府大戦遠征費等）

　　イベント準備費 8,110 　ドライブ会下見高速・ガソリン代

　　印刷/コピー費 1,269 　コピー費

　　ホームページ開設/維持費 6,300 

　　幹事会運営費 7,342 　会場費＋お茶代

小計 308,829 

次期繰越金 90,746 

合計 399,575 
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平成 28年度 （平成 28年 4月 1日 ～ 平成 29年 3月 31日） 

 東京都立大学/首都大学東京自動車部 OB&OG会 会計予算（案） 

 

 
 

2015年度 活動内容 

・幹事会 実施 5/30, 7/8，9/5，11/7，2016 1/17，3/19 6回実施  渋谷の八雲クラブ 

・ドライブツアー 11/7-8 ラリー形式 

・講演会 日産 GT-R 開発  11/13 （大学内） 

・新年会 1/17 渋谷にて 

・総会／懇親会 7月１８日 大学にて 

・文集 ているらんぷ 発行 2回 3号 8月，4号 1月， その他 学生の合宿に参加（9月） 

 

2016年度 活動予定 

・幹事会 5/14，7/2実施済み，9/3，11/12，1月，3月 

・総会／懇親会 ７／１６ 

・ドライブツアー 11/12-13 

・講演会 11/18 大学にて 世界のモータースポーツ  三菱自動車 

  （2017年の総会／懇親会予定  7月１５日（土））  ※ているらんぷ お願い事項 ２件 

収入の部 （単位；円）

勘定科目 H27決算額 H28予算額 備考

　　総会会費 174,000 162,000 　通常会員26名、特別会員2名

　　寄付金 167,000 167,000 

　　繰越金 38,117 90,746 

　　その他 20,436 － 

　　普通預金利息 22 － 

合計 399,575 419,746 

支出の部

勘定科目 H27決算額 H28予算額 備考

　　総会費用 168,300 168,300 

　　現役部員の活動支援 117,508 112,108 　ユニフォーム代 ；　12,108

　合宿費等支援 ； 100,000

　　イベント準備費 8,110 10,000 

　　印刷費 1,269 5,000 

　　通信費 - 10,400 　総会案内はがき代

　　ホームページ維持費 6,300 6,480 

　　幹事会運営費 7,342 12,000 　会場費＋お茶代

小計 308,829 324,288 

繰越金 90,746 95,458 

合計 399,575 419,746 
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総会に参加できなかった方からのメッセージ 

山口 元（元 監督） 

体調不良で欠席です。皆様に何卒よろしくお伝えください。会の益々の御発展をお祈りいたします。 

君塚 宏（1955年入学）   当日、別の会合があって、調整を取っておりましたが、残念ながら調整がつかず、 

ＯＢ会の出席がかないません。ご出席の皆様には宜しくお伝え下さい。 

渡邉 弘吉（1955年入学）    身寄りの無い介護中の叔母が昨日救急入院するなど突発事態が続き 

スケジュール調整が出来ません。ご盛会をお祈り申し上げます。 

三好 紀臣（1956年入学）    開発・設計の指導と製作三昧に日々です。 

石井 暢夫（1956年入学）    総会懇親会ともに盛会であることを祈念いたします。 

福地 紀代司（1959年入学）  

TMU３８会（機械）では年に数回顔を合わせて交流しています。（旧自動車研究会のメンバーも） 

佐伯 公（1962年入学）   

皆さんの盛況を祈念しています。私は今７２才です。余り遠出はしていませんので失礼します。 

相沢 将雄（1965年入学）   いつもＯＢ会の為にご尽力頂きまして ありがとうございます。 

後藤 洋司（1965年入学）   アクセルは軽く、ブレーキは穏やかに、野を駆け、山を越え、気が付けば 

遠くへ来たもんだ。をモットーとして走っています。好きなんです。今年 古希を迎え あと何年 

走れるのかな－？  皆様のご健康を祈念しています。 

大下 宰一郎（1965年入学）  あいにく 7月中は論文締め切り対応で時間が取れませんので欠席 

いたします。ご盛会を祈念いたします。 

坪井 一弘（1965年入学）   体調今一つのため。 ご盛会をお祈りいたしております。 

高田 優（1966年入学）    元気に遊んでいます。 

倉本 直之（1966年入学）   本年も、都合により欠席とさせていただきます。 

西村 重幸（1967年入学）  完全リタイヤ ノンビリです。 朝カフェ（ダックス）の散歩で海岸をフラフラと 

八巻 照人（1967年入学）  健康のため毎日自転車で 20km走っています。その為ほとんど車は女房専用車と 

なっております。 

小河 博（1967年入学）    写真とゴルフで暇をつぶしています。 

小島 俊雄（1967年入学）   所要のため残念ながら参加できません。楽しい時間をおすごし下さい。 

豊島 和夫（1967年入学）   残念ながら都合により欠席させていただきます。 

三木 清史（1967年入学）   

約２年前から年金生活に入りました。体力，知力とも衰えを感じますがなんとか元気でやっています。 

南大沢には同期会の関係で数年前に一度行ったことがありますが したしみがわきませんでした。 

渡辺 敏（1967年入学）  未だに働いています。 今回、勤務の都合で出席できません。悪しからず。 

島 邦夫（1968年入学）  他の予定と重なりました。 不定期のパートタイムで輸出鉄鋼製品の検査業務を 

やっています。 最近，通訳案内士（英語）の資格を取りました。 

江間 重幸（1968年入学）  相変わらず会社勤めしています。岡崎さんからは年金生活もいいよとは 

言われていますが。 皆様に宜しく。 

田上 俊久（1968年入学）   当日は予定が入っておりますので欠席します。 

吉田 雅俊（1968年入学）  残念ながら、先約があり東京に居りません。 皆さんに宜しくお願いします。 



6 

 

甲田 益通（1969年入学）  寄付金は後日送らせてもらいます。 口座番号はＨＰを見ればわかりますよね。 

古川 寛（1969年入学）   遠方ゆえ、1泊以上の催しがあれば参加したいと思っています。  

現在完全リタイアして 2年、毎日孫の子守りに明け暮れております。 皆さんにも宜しくお伝えください。 

篠  秀一（1969年入学）  自動車部 OB会は順調に滑り出した様に見ていますが、幹部の皆様方の 

汗の賜物でしょう。 ささやかではありますが、後輩諸君の健闘を祈り寄付をさせていただきます。  

今後益々自動車部が活躍されること及び OB会の発展を期待しています。 

佐藤 規夫（1969年入学）  来年 6月まで延長でフルタイム勤務しています。 最近は東京へ行くことも 

なくなり出席できなくて残念です。 

竹本 純一（1969年入学）  公民館長としての役目が重なってしまったもので。 ・レディースバレーボール決勝 

戦＆閉会式 ・（公民館）分館長主事連絡会（副会長です）今回も残念ですが、欠席させてください。 

皆さんによろしくお伝えください。（御柱祭で一躍有名になった茅野より） 

彦根 守（1969年入学）   毎日、５０坪の畑で野菜つくりしています。 盛会をお祈りします。 

日暮 恵一（1969年入学）   昭和電線を退職し，取引先に勤務しています。 車は 9.5年経った 

ゼロクラウンです。 前後バランスがよく気に入っています。 

遠山 喜重（1969年入学）  関節痛を手なずけながら，街道歩きなどしています。（半分リハビリ．．．） 

配野 均（1970年入学）  現在，伊藤忠建設（株）に在籍しております。 現場の主任技術者として 

現場駐在の日々が多いです。 

平山 典夫（1970年入学）  残念ながら、当日は別の予定があり、欠席とさせてください。 

羽入田 久男（1970年入学）  残念ですが旅行中です。 いよいよ 7月一杯で清水建設を退職になりますが， 

そのあと派遣ということで引き続き勤めることになりそうです。 

山崎 公子（1970年入学）  今年度末で退職となります。 退職後について、少しずつ計画をたてています。 

今のところ、車で全国各地の水族館とダムを廻ろうと思っています。 

濱田 憲一（1972年入学）  土日は、空き家状態の自宅整理に励んでおります。 

小俣 豊（1972年入学）  大沢の校舎には、その昔仕事の関係でお邪魔したことがあります。 

土木系の上水事業や廃棄物事業の研究権威の小泉先生(那須さんの教授でした。私が担当していました 

審議会の関係で幾度か伺いました。その時は部室などに寄る時間もなく、もちろん校舎内の散歩も 

できませんでした。 今回は久々に見学しようと思っていましたが、残念です。皆様によろしく。 

恩田 英三（1972年入学）   年金生活を送っています。太極拳，中国語，篆刻，刻字 

鈴木 賢一郎（1972年入学）  急遽コロンビア赴任の友人の数年ぶりの一時帰国慰労会が同日にー決まり、 

残念ではありますが。 4月からハローワーク通いを始めましたが、合間を縫ってこの二ヶ月の温泉巡り 

だけで 8千 km以上放浪しており我ながら呆れています。 

大類 正夫（1972年入学） この時期小生の夏の旅行にあてています。7月は毎週金曜日が休日予定の為。 

JFEエンジの子会社？ Gr会社の JFEテクノスで太陽光の RPCをやっております。 

北村 暢章（1973年入学）  お祭りが重なったため申し訳ありませんが欠席します。 

白井 誠（1973年入学）  残念ですが。 

峯 直仁（1973年入学）  7/16(土)は出勤日の為、不参加とさせていただきます。 

武元 晴彦（1973年入学）  今年から向う 4年間町内の生産協同組合長を務めることとなりました。前組合長 

の病気によるものでありますが、私自身定年で実家に戻ってから 1年余りなのと全くのど素人なので固く固辞 
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し続けたのですが前組合長や町会長から何度何度も要請を受けて結局承諾しました。これで、町内の主な 

役は 3つとなり、公私ともども日々大変忙しく充実しすぎています。 並行して農事法人にも組合員として加盟 

していますので、都合がつけば日々の作業に参加しています。また、自宅の畑にもささやかながら各種の野 

菜を栽培していますので、今頃は草むしりや収穫に大忙しです。玉ねぎは 2,3週間前に収穫してしまったし、 

近々ジャガイモを収穫します。夏野菜としてはキュウリがボチボチ取れますし、トマト、ミニトマト、ナス、ピーマ 

ンがこれからです。そのほかメロンや金糸瓜、トウモロコシも栽培しています。今の時期は草刈りで大忙しで 

す。農道、田んぼの畦、休耕田、休耕畑などあちこちにあり、1回切ではなく年に 3、4回ほどしなければ草ぼ 

うぼうです。話は変わりますが、趣味のストロー細工とペーパークラフトは継続しており、レパートリーを少しず 

つ増やしています。特に、ペーパークラフトは秋の町内の文化祭出展に向け、超大作の新作を製作中です。  

最後になりますが、昨年の総会に参加し、何十年ぶりに先輩や後輩の方にお会いして楽しいひと時を過ごさ 

せてもらいました。 皆さん健康で元気で過ごしましょう。 

永嶋 勉（1975年入学）  夏の OB会、もうそんな時期になったんですね。が、スミマセン、またしても FIA出張 

と重なってしまいました。皆さんによろしくお伝えください。 

小林 宗仁（1976年入学）  1980年卒業、イーグル工業の小林です。 今回も上海駐在続行中で 

出席できません。  皆様によろしくお伝えください。 

藤崎 智之（1982年入学）  私、継続して海外赴任中のため「欠席」とさせて頂きたく。  ブリヂストン 

小渕 廣志（1994年入学）  仕事とカート ともにがんばっております。 すみませんがレース活動で都合が 

つきませんので欠席させていただきます。 

佐藤 剛（1995年入学）   今年も会社行事と重なってしまいました。可能であれば 2次会から参加します。 

島村 暁夫（1995年入学） 調整がつかないので欠席させて頂きます。皆様のご活躍を期待しております。 

東山 明裕（1995年入学） ７月は繁忙期の為休みが４回しかありません。今回も欠席させて頂きます。 

すいませんが宜しくお願い致します。 （ヤマト運輸） 

田中 千春（1998年入学）  残念ながら例によって一時帰国のタイミングと合いません。よろしくお伝えくださ 

い。現役の学生は軽自動車耐久をやるようなことを聞きました。うまく活動につなげられるといいですね。 

松嶋 朗生（2006?年入学）  お誘い頂きありがたいのですが、不参加でお願いします。よろしくお願いします。 

愛澤 祥一郎（2008年入学）  予定が入ってしまったため欠席。 よろしくお願いいたします。 

♬♬♬♬＿＿＿＿＿＿♬♬♬♬＿＿＿＿＿＿＿＿♬♬♬♬＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿♬♬♬♬＿＿＿＿＿＿＿ 

首都大学東京応援歌       作詞：山下肇 作曲：永田丕 

 

１  青春(はる)という 青春(はる)という 新たなる日は 高きより 

勝鬨の歌 ここに在り 丘に出でよ 丘に立てよ 

 

２  今紅顔の 子の眉宇(びう)は 命の光栄(はえ)の あふるる泉 

疾風(はやて)と猛り 砂(いさご)けりて 炎々たり 烈々たり 

 

闘わんかな この雄叫びに   闘わんかな この雄叫びに 

いざ いざ 我等が首都大 若人首都大 
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  ＝＝＝＝＝＝「ているらんぷ」編集担当からのお願い＝＝＝＝＝＝ 

⚫ ここに書いていただいたコメントは「ているらんぷ」に掲載しますので、閉会後に受付に提出してく

ださい。 

⚫ この場でコメントが書けなかった場合は、8 月 6 日（土）までに下記アドレス宛へ E メールでお寄

せ下さい。 メールの題名は「総会出席者からのコメント」でお願いします。 

⚫ コメントの内容は、「自己紹介と近況」、「総会の乾燥」、「OB&OG 会への要望・意見」、「ているらん

ぷの感想・意見」、「他の会員へのメッセージ」など。 

送信先のメールアドレス;  tmuac-obmanege@freeml.com 

【お名前／入学年】               ／           

【コメント】                                   

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                                          

                    書ききれなかった場合は裏面にお書きください  

mailto:tmuac-obmanege@freeml.com

